Le Progrès, édition du 21 juin 2023

## Saint-Genis-l'Argentière

## L'Olympique Saint Genois fier de ses championnes de France



Les jeunes gymnastes ont gagné le 11 juin la finale nationale Ufolep. Photo Redon Marion

L'Olympique Saint Genois, est fier de son équipe de six gymnastes de 12 à 14 ans qui ont gagné le 11 juin, la finale nationale Ufolep (Union Française des œuvres laïques d'éducation physique) en niveau 6 (11/15 ans), au championnat national de gymnastique à Saint-Cyrl'École (Yvelines).

La présidente de l'association, Marion Redon a présenté ses six jeunes athlètes : Elisa, Loïcya, Léa, Kyara, Léane et Clara. Il s'agit d'un club de gymnastique artistique aux agrès qui possède 96 adhérents.

## La jeune équipe a excellé

Après les départementales, puis les régionales et la demi-finale ou elles ont terminé 3°, c'est en national que cette jeune équipe a matché et excellé. Accompagnées d'Aurélie Garel, entraîneur bénévole, vice-présidente et ancienne gymnaste du club originaire du village, et de Géraldine De Ciantis, aideentraîneur, c'est près de Versailles que les jeunes filles sont passées chacune leur tour sur les quatre agrès: barre, poutre, sol et saut.

Chacune à reçu une note de trois juges pour chaque agrès. Les quatre meilleures notes ont été retenues et leur ont permis de gagner une coupe et des médailles contre douze équipes de 11 à 15 ans, venues de toute la France.

Clara Gaffin s'est démarquée en remportant la 6° place en individuelle sur 74 gymnastes.

Le contact du club sur instagram : https://instagram.com/ osg\_gym69 A27- VI